

NOMRES ABSTRACTOS

1 - LA CODICIA

La codicia es un deseo salvaje de poseer riquezas, bienes o cosas de valor. Este deseo abrumador lleva a la búsqueda constante de riquezas y poder. Las personas siempre quieren mucho, pero la codicia lo quiere todo.

2 –ENVIDIA

La envidia es muy estúpida. No devuelve al propietario ningún beneficio. Es una pasión llena de miedo y vergüenza que nadie se atreve a admitir. La persona que tiene envidia no tiene amigos porque no quiere el bien de los demás. La envidia es una de las causas más poderosas de la infelicidad.

La envidia se divide en dos partes:

- Envidia del mal: quiere el mal para las personas.
- Envidia positiva: es un fuerte estímulo positivo para su dueño.

3 –LA FORTALEZA

Las fortalezas son aquellos rasgos positivos que caracterizan a las personas y dan a sus vidas un impacto positivo que les permite poder enfrentarse a diferentes situaciones de la vida. Con fortaleza se puede luchar de forma aislada contra la sumisión. Para cultivar la fortaleza hace falta aguante, paciencia, calma, equilibrio, control de la pasión y mucha fuerza de voluntad para tratar a los demás.

4- LA BELLEZA

Es una noción abstracta ligada a numerosos aspectos de la naturaleza humana.

5- LA AMISTAD

La amistad es una tierra sembrada de amor y regada con agua de afecto. El jardín de la amistad tiene la fraternidad por respuesta y la cooperación es su néctar. La amistad es un sueño y una entidad que habita en la conciencia.

6-LA VIRTUD

La virtud es el poder del yo que nos permite triunfar sobre la maldad. La virtud es la habilidad no la idea. Es el camino más corto hacia la felicidad.

7-EL AMOR

El amor es la vela que ilumina nuestro camino en la vida. El amor no solo depende del romance, sino del respeto, la atención y la confianza. El amor es un castigo en los corazones de los jóvenes. El amor es una planta en los corazones de los niños. El amor es una leyenda en los corazones rotos. Si el amor está escrito no encontrarás suficientes bolígrafos para escribirlo. Crea hombres y mujeres solo por amor. Recuerda siempre que el amor de tu padre por tu madre es la razón de tu ser.

8 – LA ESPERANZA

Mientras tengamos esperanzas en nuestros corazones para realizar nuestros sueños, podremos enfrentarnos a las dificultades. Entraremos en la carrera de la vida y ganaremos nuestro diseño. La esperanza es una pequeña ventana, no importa lo pequeña que sea porque nos abre bastos horizontes en la vida. La arquitectura más hermosa y maravillosa del mundo es construir un puente de esperanza en el río de la desesperación. Mi amigo recuerda que la esperanza es algo bueno y que las cosas buenas nunca mueren.

9 – LA BONDAD

La bondad es una virtud humana, consiste en la inclinación a realizar el bien y evitar el mal.

Si queremos experimentar la bondad y la felicidad, no podemos tener odio o rencor en nuestro corazón. La verdadera felicidad supone nobleza de espíritu y de corazón, dispuesto al perdón, a la comprensión y al amor a los demás.

10 – AGRADECIMIENTO

El agradecimiento es el reconocimiento que una persona tiene hacia quien le ha hecho un favor o prestado un servicio. El agradecimiento es la memoria del corazón. Ser agradecido es más que una norma de cortesía. El agradecimiento es una forma de cruzar fronteras para llegar a un plano más emocional, personal e incluso espiritual.

11-SORPRESA

Es un estado de alteración emocional a causa de un evento inesperado o imprevisto. Las sorpresas pueden ser agradables, negativas o no tener valorización.

12-MENTIRA

Una mala verdad es mejor que una mentira bonita. La mentira es lo opuesto a la verdad. Una mentira es una declaración realizada por alguien, que sabe que es falsa en todo o en parte. Mentir es decir una mentira.

13. FELICIDAD

La felicidad no te cae del cielo, eres tú que la siembra en la tierra. La felicidad no es la ausencia de problemas, sino la capacidad de lidiar con estos problemas. Lo mejor de la felicidad es lo que se ajusta a tu mente a tu corazón y a tu espíritu. La felicidad parece pequeña pero la tienes en tus manos, si la abandonas sabrás inmediatamente lo grande e importante que es.

14. ALMA

El término alma se refiere a una entidad inmaterial que según afirmaciones y creencias de distintas tradiciones, filosofías y religiones, poseen los seres vivos. Las propiedades y características varían según cada una de esas tradiciones.